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ЗНАЙ НАШИХ!

ПРАВДА

Л. И. МЕЗЕНЦЕВА.

ПО НАШЕМУ 
РАЙОНУ

ДОРОГИЕ ЗЕМЛЯКИ!
        24 мая мы отмечаем замечательный 

праздник – День славянской письменности и 
культуры. 

Этот день имеет особое значение в чере-
де праздничных дат не только нашей страны, 
но и всех стран, где живут славянские наро-
ды. Он напоминает нам о величии и единстве 
нашей истории, особой важности события, в 
честь которого он учрежден.
День славянской письменности и культу-

ры посвящен двум великим ученым, просве-
тителям – Святым Кириллу и Мефодию, соз-
давшим славянское письмо, что позволило 
нам из поколения в поколение передавать на-
копленные знания и опыт, сохранять и при-
умножать богатейшее историко-культурное 
наследие. 

 В эти дни во всех городах и районах на-
шей области прошли праздничные мероприя-
тия, выставки, конференции. Мы вспоминали 
нашу историю, культуру, говорили о великом 
значении духовных, нравственных идеалов. 
Участвуя в этих событиях, вы смогли ближе 
познакомиться с богатейшим культурным на-
следием славянских народов. Вы смогли луч-
ше понять, как велик русский язык, как важ-
но знать его, как  важно беречь его.
Поздравляем всех жителей Новосибирской 

области с праздником. Здоровья, семейного 
счастья и благополучия! 
Помните нашу великую историю, творите 

добрые дела во благо нашей страны и нашей 
области.

В. А. ЮРЧЕНКО.
Губернатор Новосибирской области.

И. Г. МОРОЗ.
Председатель Законодательного собрания

Новосибирской области. 

 Общероссийский День библиотек был 
учрежден в 1995 году Указом Президента 
России как признание государством неоце-
нимой роли библиотек в сохранении и при-
умножении духовных ценностей, доведения 
до каждого человека социально значимой ин-
формации.

УВАЖАЕМЫЕ РАБОТНИКИ
 БИБЛИОТЕК!

ОТ ВСЕЙ ДУШИ ПОЗДРАВЛЯЕМ ВАС 
С ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМ 

ПРАЗДНИКОМ!
     Этот всенародный праздник разрушил все 
ведомственные границы и стал праздником 
всех, кто любит книгу и чтение: библиотека-
рей и читателей, учителей и учеников, людей 
разных поколений и профессий.
     Многим людям библиотеки открыли доро-
гу в мир знаний, научных открытий, челове-
ческой мудрости.
     Библиотека – один из главных источников 
получения информации, начиная от древних 
редких книг и заканчивая Интернетом.
     Колыванская централизованная библио-
течная система – это не только книгохранили-
ще, но и образовательный, информационный, 
правовой центр, своеобразный виртуальный 
университет, способный давать людям самые  
разнообразные знания и информацию.
     Вместе с вами мы гордимся высоким авто-
ритетом работников библиотек Колыванского 
района и той огромной ролью, которую они 
играют в культурной жизни общества.
     Примите, уважаемые коллеги, слова благо-
дарности за самоотверженный труд, предан-
ность и верность профессии. Сердечно по-
здравляем вас с профессиональным праздни-
ком и желаем здоровья, благополучия, твор-
ческих успехов в вашем благородном деле.

 В. П. АВЕРИН.
Глава Колыванского района. 

И. М. ВЕПРЕВА.
 Председатель районного Совета
депутатов Колыванского района.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ  КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА, ГОСТИ!
От всей души поздравляем вас с Днём защиты детей!

Международный день защиты детей  отмечается ежегодно 1 июня. Был учрежден в ноя-
бре 1949 года в столице Франции - городе Париже - решением конгресса Международной 
демократической федерации женщин. Впервые Международный день защиты детей отме-
чался в 1950 году. 
День защиты детей - это, прежде всего, напоминание нам, взрослым, о необходимости со-

блюдения прав детей на жизнь, на свободу мнения и религии, на образование, отдых и досуг, 
на защиту от физического и психологического насилия, на защиту от эксплуатации детско-
го труда как необходимых условий для формирования гуманного и справедливого общества.
Дорогие дети! Вы -  наше счастье!
Мы желаем вам прекрасно провести время на летних каникулах, никогда не огорчаться, 

быть весёлыми, умными и ответственными, помогать и слушаться своих родителей, учите-
лей и воспитателей.  Пусть сбываются все ваши заветные мечты!

 В. П. АВЕРИН.
Глава Колыванского района. 

И. М. ВЕПРЕВА.
 Председатель районного Совета депутатов Колыванского района.

    УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА, 

ГОСТИ!
29 мая 2011 года в 13-00 в р. п. Ко-
лывань в парке им. Пичугина со-
стоится открытие памятника Свя-
тителю Николаю Чудотворцу. Дан-
ный монумент изготовлен по за-
казу нашего земляка В. В. Лукья-
ненко в мастерских города Росто-
ва скульптором С. М. Исаковым, 
заслуженным художником России.

Освящение памятника будет 
проводить Архиепископ 

Новосибирский и Бердский 
Тихон.

На прошлой неделе  в отделении Колы-
ванского почтамта  прошёл традицион-
ный  День подписчика. В этот день читате-
лям  была предоставлена  возможность по-
добрать и выписать для себя любые  изда-
ния, к тому же по льготной  цене. 
Активными участниками этой акции ста-

ла и  редакция газеты «Трудовая правда». 
Рассказывать о содержании «Трудовушки» 
не стоило, многие жители  района знают  и  
читают нашу газету  постоянно.   

- Мы всегда выписываем местную газету, 
– сказала жительница Б. Оёша Л. И. Мезен-
цева, - и новости районные узнаем, и теле-

программа есть, да и цена приемлемая. 
В этот день среди подписчиков на «рай-

онку» была проведена беспроигрышная ло-
терея. 
Около тридцати  читателей  получили  хо-

рошие памятные призы:  заварочные чайни-
ки, маслёнки, креманки и многое другое. 
А тем, кто ещё не выписал  «Трудовую 

правду», напоминаем, что до конца под-
писной кампании остался один месяц, 
оформить подписку на второе полугодие 
текущего года  можно в отделении Колы-
ванского почтамта,  у своего почтальона 
или в самой редакции  районной газеты. 

А ТЫ ПОДПИСАЛСЯ НА  «РАЙОНКУ»?

В  областном конкурсе юных корре-
спондентов «Журналина - 2010» приня-
ли участие более 50 юных корреспонден-
тов (школьников 8-11-х классов), которые 
предоставили около 200 материалов в раз-
ных жанрах. 20 мая состоялось награжде-
ние победителей. Наша газета на суд жюри 
представила лучшие работы районного эта-
па конкурса: ученицы  8-го класса КСШ № 
3 Анастасии Черемискиной, ученика 7-го 
класса КСШ № 1 Егора Костылева, учени-
ка 7-го класса КСШ № 1 Артема Татарчу-
ка, ученицы 10-го класса КСШ № 1 Юлии 

Блиновой и ученика  11-го класса КСШ № 
1 Арсения Алиева.
Юнкор КСШ № 1 Артем Татарчук, вос-

питанник Т. И. Рожковой,  с работой «Какой 
ты, сыночек?» был признан лучшим в спе-
циальной номинации «Моя семья».
НА СНИМКЕ: награды Артему вручают 

руководитель департамента массовых ком-
муникаций Новосибирской области Андрей 
Алексеевич Гладченко (справа)  и замести-
тель начальника управления по делам моло-
дёжи Новосибирской области  Алексей Ни-
колаевич Свистунов.

НА «БЕЗОПАСНОМ 
КОЛЕСЕ»

Команда Боярской средней шко-
лы вновь стала первой на район-
ном конкурсе «Безопасное коле-
со».
Строгое жюри оценило не только 

основательную подготовку ребят, но 
и их возраст – ребята были едва ли не 
самыми маленькими среди участни-
ков. Им достался и главный приз – ве-
лосипед, который предоставила ав-
тошкола «Профи».
Второе место – у команды Ска-

линской средней школы, третье – у 
КСШ № 2. Члены жюри отметили 
хорошую подготовку всех участ-
ников, грамотные ответы и умелые 
действия практически всех заслу-
живали похвалы. 

ПОМОЩЬ 
НЕ ОПОЗДАЛА

Серьезный пожар, начавшийся 
в Соколово, едва не стал причиной 
трагедии для семьи Горбуновых.
Нина Степановна и Владимир Сте-

панович благодарны за помощь своим 
соседям, которые сразу же начали ту-
шить заполыхавшую изгородь. А по-
том им на помощь подоспели с боч-
кой  воды Н. В. Самохин, Г. А. Агеев, 
И. В. Фролов, С. И. Стригин и моло-
дой парень, которого Горбуновы со-
вершенно не знают.

- Только их помощь спасла наш 
дом, - рассказала Нина Степанов-
на. – А они потушили все, и дальше 
поехали, на окраины села, где еще 
горело. Низкий поклон вам от ста-
риков, мужчины, вы просто спасли 
нас…

С ПЕСНЕЙ 
ПО ЖИЗНИ

На  прошлой неделе народный  
хор  ветеранов «Колывань» был 
приглашен с концертной  програм-
мой в бердский   санаторий  «Па-
рус». 
Отдыхающие были в восторге от 

выступлений  колыванских  артистов: 
об этом  можно было  судить не толь-
ко по бурным аплодисментам.   Зри-
тели  подпевали  и даже пускались в 
пляс под русские народные.  Немало 
было желающих и просто спеть под  
баян.  
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НОВОСТИ -  СОБЫТИЯ - ФАКТЫ
ПОЗДРАВЛЯЕМ!

СООБЩАЕТ 
ПРЕСС-СЛУЖБА

ГУБЕРНАТОРА 
НОВОСИБИРСКОЙ 

ОБЛАСТИ

Криминальная хроника

ПОБЕДИТЕЛИ СОРЕВНОВАНИЙ ПО СУДОМОДЕЛЬНОМУ СПОРТУ.

На снимке: (в центре) ветеран ВОВ И. А. КУТЕПОВ.

«ЕСТЬ В КРАСКАХ 
ПОБЕДЫ  ОТТЕНКИ 

ВОЙНЫ…»
«Есть в красках Победы оттенки войны…» - так на-

зывалась программа, посвященная 66-й годовщине Ве-
ликой Победы, которая прошла в Больше-Оешинском 
сельском клубе. В ней принимали участие вокальный 
ансамбль «Березка» и клубное формирование «Весе-
лый затейник». В программе концерта прозвучали пес-
ни и стихи военных лет.  Ветеран ВОВ Иван Андреевич 
Кутепов, который поздравил всех с праздником Победы 
и поделился воспоминаниями. 
Помнить Великую Отечественную войну и Победу 

в ней, славную историю Отечества и его героические 
страницы, сынов и дочерей, отдавших свои жизни за 
жизнь будущих поколений, – святая святых всей нашей 
жизни. 

М. ИГНАТЬЕВА.
Ведущий методист МБУ ОЦК «Улыбка».

В ПЯТЕРКЕ ЛУЧШИХ
   1 июня Колыванский отдел Управления Федеральной 
службы государственной регистрации, кадастра и кар-
тографии по Новосибирской области отметит свой ма-
ленький юбилей. Прошел год со дня создания отдела, 
который начал свою работу при непосредственной под-
держке главы Колыванского района В. П. Аверина.
     Открытие в Колывани обособленного отдела связано 
с активизацией экономической жизни в районе. Граж-
дане и юридические лица стали активнее регистриро-
вать свои права на недвижимое имущество. Все это вы-
звало существенный рост регистрационных действий и 
показало, что Колыванский пункт приема-выдачи доку-
ментов уже не отвечает запросам района на предостав-
ление государственных услуг.
  В штате отдела работают восемь человек. За год со-
трудниками отдела совершено около 12 тысяч реги-
страционных действий, выдано информации из Еди-
ного государственного реестра прав - 3000, проведено 
личных приемов начальником, заместителем начальни-
ка отдела -  100.
  По итогам работы  Колыванский отдел вошел в пя-
терку лучших отделов Управления Федеральной служ-
бы государственной регистрации, кадастра и картогра-
фии по Новосибирской области. 

     Ж. ТУКАЧЕВА.
Начальник Колыванского отдела  Управления   Фе-

деральной службы государственной регистрации, када-
стра и картографии по Новосибирской области.

21 мая прошел турнир закрытия спортив-
ного сезона 2010-2011 гг. по настольному 
теннису, в котором приняли участие более 
50 человек. 
В открытии спортивного праздника при-

нял участие  депутат Законодательного  со-
брания В. И. Савельев, который был отме-
чен Благодарственным письмом  Дома дет-
ского творчества за оказанную  помощь в 
развитии спорта среди молодежи района. С 
огромным рвением юные спортсмены боро-
лись за звание лучшего в этом турнире. 
В результате по итогам игр в младшей 

группе среди мальчиков первое место за-
нял  Миша Сагателян, второе -  Коля Кости-
ков, оба из Колывани, третье – Саша Ан-
дреев из Воробьево.
Среди девочек этой группы  места распре-

делились следующим образом: I место – Дая-
на Войтюкова (Колывань), II – Ольга Иванова 
(Боярка), III – Ира Чубарова (Колывань).

В средней подгруппе призовые места за-
няли юноши - Павел Иванков, Влад Малы-
шев, Роман Селезнев (все из Колывани); 
девушки -  Регина Аникина (Воробьево), 
Зульфия Муродова (Боярка) и Люба Андре-
ева (Воробьево).
Лидером в старшей группе среди юношей 

стал Владимир Головега, второе место занял 
Сергей Георгелаш и третье – Дмитрий Бута-
ков. Все они представляли Колывань.
У девушек  в этой группе победителем 

стала Анжелика  Иванова (Боярка),  второе 
место заняла Ольга Скрипник и третье - Ре-
гина Аникина (Воробьево).
Благодарю всех ребят и тренеров за уча-

стие в турнире. Желаю всем хорошо отдо-
хнуть и в следующем новом спортивном 
сезоне достичь наилучших результатов.

В. УСТЮШЕНКО.
Тренер-педагог ДДТ.

6-7 мая на водоеме «Сов. Сибирь» состоялись соревнования по судомодельному спорту.
Колыванский СТК РОСТО ДОСААФ представляла команда из девяти человек, из них - 

пять юношей в 13 классах.
В шести классах наши ребята и взрослые заняли первые места:  Алексей Хололеенко, 

Евгений Виканов, А. Н.  Виканов, Р. С. Агафонов. Нужно отметить, что Евгений Виканов 
и  Роман Сергеевич  Агафонов стали лидерами сразу в двух классах. Также среди юношей 
в классе моделей  FSR – V – 7,5 второе месте  занял Андрей Переверзин, третье – Влади-
мир Ильин. 
Среди взрослых бронзовым призером в классе FSR – Offshore стал С. Т. Агафонов.
В командном зачете СТК РОСТО ДОСААФ стали лидерами, второе место заняла коман-

да из НФСС Новосибирск и третье - Академгородок КЮТ СОРАН.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ РАЙОНА! ДОРОГИЕ РЕБЯТА!
1 ИЮНЯ МЫ ОТМЕЧАЕМ ДЕНЬ ЗАЩИТЫ ДЕТЕЙ.

Это необычный праздник. С одной стороны – это торжество, отмеченное особым, ра-
достным и беззаботным настроением. В этот день принято устраивать различные меро-
приятия для ребят, баловать  их и окружать особым вниманием. С другой стороны, этот 
день призван напомнить нам об ответственности за каждого ребенка, растущего в нашей 
стране. Дети – это самое дорогое, что есть у семьи и у страны. 
Ребятам желаю теплого и солнечного лета, наполненного открытиями и добрыми при-

ключениями! Отдыхайте и набирайтесь сил! А родителям хочу пожелать сил и энергии для 
того, чтобы воспитать своих сыновей и дочерей достойными гражданами нашей страны!

Лиана ПЕПЕЛЯЕВА. 
Депутат Государственной Думы. 

КЛИНИЧЕСКИМ 
ИНТЕРНАМ И 
ОРДИНАТОРАМ, 

А ТАКЖЕ АСПИРАНТАМ 
ОЧНОЙ ФОРМЫ 

ОБУЧЕНИЯ ПРЕДОСТАВ-
ЛЕНО ПРАВО ЛЬГОТНОГО 
ПРОЕЗДА В ГОРОДСКОМ 

ОБЩЕСТВЕННОМ 
ТРАНСПОРТЕ

Документ, устанавливающий для 
этих категорий 50% льготу, был раз-
работан мэрией Новосибирска по 
поручению Губернатора Василия 
Юрченко.
Напомним, 20 апреля состоялась 

встреча Губернатора Новосибир-
ской области со студентами Ново-
сибирского государственного ме-
дицинского университета. Присут-
ствующие на встрече ординаторы 
и интерны обратились к Губернато-
ру с просьбой рассмотреть вопрос о 
возможности обеспечения льготно-
го проезда наравне со студентами 
очной формы обучения. Ведь в со-
ответствии с действующим законо-
дательством, клинические ордина-
торы и интерны имеют статус сту-
дентов и получают стипендию. Гу-
бернатор пообещал взять ситуацию 
на контроль. Вопрос был рассмо-
трен в короткие сроки и уже в мае 
нынешнего года право на льготу на 
проезд в городском общественном 
пассажирском транспорте появи-
лось у интернов, клинических ор-
динаторов и аспирантов очной фор-
мы обучения.

За прошедшую неделю сотрудниками ОВД по Колы-
ванскому району было зарегистрировано 110 сообще-
ний о происшествиях и преступлениях.
Из них
о кражах – 12,
о грабежах – 2,
о нанесении телесных повреждениях -10
об уничтожении имущества – 4,
об угрозе убийством и расправой – 1,
о смерти – 9,
о без вести пропавших - 3,
о производственной травме - 1,
о незаконной порубке деревьев - 2,
о незаконной рыбалке - 1, 
о лесных пожарах - 26.
За управление автотранспортным средством в не-

трезвом состоянии, сотрудниками ОГИБДД задержаны 
четыре водителя.

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ 
КОЛЫВАНСКОГО РАЙОНА!
С наступлением летнего периода будьте предель-

но внимательны, старайтесь не оставлять без при-
смотра принадлежащее вам подсобное хозяйство, не 
выпускать на пастбище скот без присмотра.
Уважаемые родители, проведите профилактиче-

скую беседу со своими детьми! В летний период 
учащаются кражи велосипедов, мопедов, постарай-
тесь объяснить, что ни в коем случае нельзя остав-
лять велосипед либо мопед без присмотра, бросать 
возле магазинов.
Если вам стало известно о готовящемся престу-

плении против вас, ваших близких, если вы стали 
очевидцем опасного для жизни и здоровья граждан 
события, немедленно сообщайте в дежурную часть 
ОВД по Колыванскому району по телефону № 51-
553. Чем меньше пройдет времени с момента совер-
шения преступления, тем больше вероятность най-
ти лиц, совершивших данное преступление.

ДАЧИ ПОД УГРОЗОЙ
В ночь на 12 мая года некто разбил стекло в оконной раме бани на усадь-

бе дачного дома в с/о «Вертолет», через образовавшийся проем проник в по-
мещение бани, откуда тайно похитил мотокультиватор, генератор, «болгарку». 
Ущерб составил 11600 рублей. По данному факту возбуждено уголовное дело.
УДАР ОПАСЕН ДЛЯ ЖИЗНИ
16 мая в ночное время неизвестный, находясь на территории пилорамы, рас-

положенной в Колыванском районе, на почве личных неприязненных отноше-
ний умышленно нанес работнику данного предприятия удар ручным паяльни-
ком в височную область, причинив телесные повреждения, которые по призна-
ку опасности для жизни оценивается как тяжкий вред здоровью. По данному 
факту возбуждено уголовное дело.
ЗАШЕЛ - И ВЫНЕС РАМЫ
16 мая житель Колыванского района, находясь в складском  помещении, рас-

положенном в нашем районе, похитил металлические оконные рамы в коли-
честве 11 штук общей стоимостью 88000. По данному факту возбуждено уго-
ловное дело. 

ИЗБРАЛИ 
ПОЛИТСОВЕТ
24 апреля в здании админи-

страции района состоялась оче-
редная отчетно-выборная  кон-
ференция местного отделения 
политической партии «Единая 
Россия».
На ней присутствовало 54 деле-

гата из 35 первичных отделений. 
В ходе мероприятия был заслушан 
доклад  секретаря МОПП «Единая 
Россия» И. М. Вепревой о проде-
ланной работе за прошедший год. 
Единогласно работа была признана 
удовлетворительной. 
Затем путем тайного голосования 

был избран политсовет, в который 
вошли 11 членов партии. 
В заключение И. М. Вепрева и     

М. Н. Герб были выдвинуты на ре-
гиональную конференцию полити-
ческой партии «Единая Россия», ко-
торая состоится в г. Новосибирске.  

СЕЗОН  ЗАКРЫТ

НАША КОМАНДА - В ЛИДЕРАХ



Фестиваль «Пасхальный пере-
звон» состоялся в день памяти 
святого великомученика Георгия 
Победоносца 6 мая 2010 года при 
участии и всесторонней помо-
щи прихода во имя Архистратига 
Михаила. В нем приняли участие 
восемь музыкальных школ, в том 
числе и воспитанники Колыван-
ской детской школы искусств. 
В этом году Колыванский район 
представляли ученики Л. П. Саль-
никовой и С. В. Ноздрюхиной 
- Екатерина Метелёва,  Алина Ва-
сильева и Мария Панарина. 
Конкурсный день начался с 

праздничного молебна торже-
ственного  перезвона колоколов 

-  символа и фестиваля, и право-
славного праздника. Хор препода-
вателей Коченевской ДМШ испол-
нил праздничный тропарь «Хри-
стос Воскресе», молитву «Отче 
наш» и концерт на Святую Пасху 
«Сей нареченный и Святый день». 
Был совершен молебен святому 
великомученику Георгию Победо-
носцу, после которого настоятель 
храма протоиерей Тимофей Мо-
рев сказал слова напутствия всем 
участникам фестиваля и благосло-
вил их, пожелав помощи Божией. 
Более пятидесяти участников 

из разных школ района и обла-
сти вступили в конкурсную борь-
бу, которая началась во второй по-

ловине дня. Звучала полифони-
ческая музыка композиторов раз-
ных времен - от Баха до Парфе-
нова, и пьесы на весеннюю тема-
тику. В исполнении произведений 
чувствовалась серьезная подго-
товка ребят, воодушевление. В по-
ложении фестиваля было обозна-
чено две номинации «ансамбль» и 
«сольное». 
Ученики Колыванской детской 

школы искусств показали высо-
кий уровень мастерства и достой-
но представили свой поселок на 
фестивале.  Оценивало конкур-
сантов высокопрофессиональное 
жюри, в составе которого были 
преподаватели фортепиано Но-
восибирского областного коллед-
жа культуры и искусств Е. В. Со-
болева и Ю. А. Чайковская, а так-
же преподаватель фортепианно-
го отделения Новосибирского му-
зыкального колледжа имени А. Ф. 
Мурова  О. В. Гвоздева.
Следует отметить, что зал, в 

котором звучал «Перезвон», был 
празднично украшен детскими по-
делками и рисунками на пасхаль-
ную тематику (в пластилиновой 
технике); в соответствии с право-
славной традицией  перед  иконой 
трепетало пламя церковной вос-
ковой свечи.
По окончании фестиваля все 

исполнители были награждены 
дипломами  и памятными сувени-
рами, поскольку, по словам О. В. 
Гвоздевой,  « …жизнь покажет, кто 
первый, кто второй, кто третий», 
главное же, что гости и хозяева 
сохранили  атмосферу праздника 
светлого Христова Воскресения, 
всепрощения и взаимопонимания. 

С. НОЗДРЮХИНА.
Педагог Колыванской детской 

школы искусств.
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ЕКАТЕРИНА МЕТЕЛЁВА У РОЯЛЯ.

«ТУРИСТЁНОК» 
строго по расписанию

Майское солнечное утро было прохладным и ветреным в день, ког-
да на площади возле РДК «Юность» собрались юные туристы. После 
праздничного построения они вышли на свои весенние старты. В меро-
приятии приняли участие 12 команд учащихся начальных классов КСШ 
№ 1, 2 и 3. 
На эстафете юные путешественники должны были  показать турист-

ские навыки: поставить палатку, грамотно уложить вещи и продукты 
в рюкзак, преодолеть препятствия, перенести пострадавшего на само-
дельных носилках. Но самое главное в этом состязании – сохранить ко-
манду в полном составе, выдержать боевой дух соревнования, проявить  
взаимовыручку на каждом этапе.
Участники подбадривали друг друга веселыми напутствиями и дельными 

советами.  Болельщики – родители, родственники и учителя также самоот-
верженно переживали за своих «туристят», пробегая с ними всю дистанцию. 
За волю к победе все команды юных туристов получили праздничные призы.

Л. КАРСАКОВА.
Педагог Колыванского Дома творчества.

ТАЛАНТЫ ЗЕМЛИ КОЛЫВАНСКОЙ

 «Пасхальный перезвон» 

И снова 
мы - лауреаты!
В течение года ансамбль песни и танца «Юность» Колыванского сель-

скохозяйственного техникума неоднократно выезжал в села нашего райо-
на, санаторий «Парус», выступал перед жителями Колывани, принимал 
активное участие в областном XVII фестивале «Студенческая весна в Си-
бири», где среди вузов танцевальный коллектив занял III место в номина-
ции «Танец народный».
Итог работы творческих коллективов студентов и сотрудников техни-

кума за 2010-2011 гг. – первое место среди ссузов в областном фестивале 
«Я вхожу в мир искусств», в котором приняли участие 1500 студентов 
учебных заведений области.

18 апреля в Доме культуры железнодорожников г. Новосибирска состо-
ялся заключительный гала-концерт этого фестиваля.
Колыванский сельскохозяйственный техникум был признан лауреатом 

сразу в девяти номинациях - «Искусство слова» и «Литературное творче-
ство» (руководитель Г. М. Кошмова),  «Арт-профи» (руководитель А. П. 
Савельев) и других. Победителями стали  вокально-инструментальный 
ансамбль «Конфетти»  (руководитель Е.В. Савина), оркестр народных 
инструментов (руководитель В. А. Елков), вокальная мужская группа 
«Русские парни» (руководитель В. Ф. Денисов), Лидия Хоценко (автор-
ская песня), танцевальная группа народного ансамбля «Юность» (руко-
водитель А. Я. Шульц), народный ансамбль песни и танца «Юность» (ру-
ководители В. Ф. Денисов, Н. В. Истратенко). 
Учащиеся, работники и преподаватели  техникума гордятся  своими 

успехами и ансамблем «Юность».   Они считают, что сохранение тради-
ций народного творчества, пропаганда русской культуры несут большой 
нравственный потенциал в воспитании молодежи. 

          Г. КОШМОВА.
          Заместитель директора по воспитательной работе КСХТ.

   ВЕСТИ ИЗ КСХТ

Наука – не скука
В апреле в Новосибирске состоялась областная студенческая научно-

практическая конференция, посвященная 300-летию со дня рождения      
М. В. Ломоносова, в котором приняли участие и студенты Колыванского 
сельскохозяйственного техникума. 
В результате победителями стали в номинациях «Приз зрительских сим-

патий» - В. Свиридова, «За твердую гражданскую позицию» - П. Пышнова 
(научный руководитель Г. М. Кошмова), «Лучшая призентация» - П. Ми-
хосенко (научный руководитель Н. Н. Бондарюк).

В день 25-летия катастрофы на Чернобыльской АЭС в Южинской шко-
ле прошел Урок мужества «Они взяли огонь на себя». Учитель биологии 
Г. И. Ананьева открыла урок  рассказом об атоме, радиации, напомнив о 
взрывах в Японии и Чернобыле в  доступной и интересной форме.                                                                                                     
Руководители краеведческого клуба «Малая Терра» Н. Бунькова и 

Н.Ушкова, используя материалы краеведческого музея, рассказали о своих 
односельчанах – ликвидаторах аварии  - Александре Анатольевиче Бунь-
кове и Владимире Ивановиче Анферове, которые, надев солдатскую фор-
му,  образцово несли службу, ликвидируя последствия катастрофы. 
Велик и труден был фронт работ, и наши мужчины достойно справи-

лись с ним. За умелые, инициативные и решительные действия при вы-
полнении заданий они были награждены правительственными наградами. 
Последствия Чернобыльской аварии сказались на здоровье ликвидаторов 
-  В. И. Анферов рано ушёл из жизни, А. А. Буньков стал инвалидом.

  В преддверии памятной даты в школе был объявлен конкурс  на тему 
«Мир без атомных катастроф». Ребята в своих картинах говорили о защи-
те мира от техногенных катастроф.

 Краеведческий клуб «Малая Терра».

ГЕРОИ ПРОШЛОГО ВЕКА

ИЗ ПОЧТЫ 

РЕДАКЦИИ

Сердечное 
спасибо 

от 
ветеранов
В канун празднования Дня 

Победы президиум районного 
совета ветеранов посетил депу-
тат Законодательного  собрания 
А. Н. Хамидуллин.
Александр Назымович встре-

тился с ветеранским активом, 
рассказал о работе в Законо-
дательном собрании, внима-
тельно выслушал присутство-
вавших и ответил на вопросы. 
Встреча прошла в обстановке 
взаимопонимания и уважения 
друг к другу.  
По просьбе ветеранов депу-

тат приобрел  для районного 
совета ветеранов музыкальный 
центр.  Теперь проводимые 
мероприятия в совете будут 
увлекательными и запоминаю-
щимися.

Е. БОЧКОВ.
Член президиума, заслужен-

ный работник сельского 
хозяйства России.

25 ЛЕТ АВАРИИ НА ЧАЭС
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ВЛАДИМИР КУЗНЕЦОВ И АЛЕКСЕЙ ВАСИЛЬЕВ
 НА НАГРАЖДЕНИИ.

В селах посевную называют экза-
меном, и земледельцы ОАО «Крас-
нооктябрьское» подошли к нему 
ответственно, постарались сделать 
всё, чтобы с высоким качеством 
провести сев. 

- С  выходом в поле начались для 
крестьян жаркие дни. Теперь они 
будут трудиться от зари до зари до 
тех пор, пока снег не выпадет, без 
праздников и выходных, - говорит 
начальник управления сельского 
хозяйства Б. К. Королёв. 
Вместе с ним мы едем в «Крас-

нооктябрьское», преодолевая ки-
лометры пыльных полевых дорог. 
Сельхозпредприятия района Бо-
рис Константинович посещает че-
рез день, контролирует ход посев-
ной кампании, узнаёт о  насущных 
проблемах.  
Это акционерное общество - вто-

рое в районе по объёму  посевных 

ХЛЕБОМ  ЕДИНЫ...

«Жизнь на хлебном зернышке стоит…»

МЕХАНИЗАТОР А. В. РУМЯНЦЕВ.

 МЕХАНИЗАТОР Е. А. ПОПОВ.

площадей, здесь предстоит засеять 
более шести тысяч гектаров. По-
мимо основной культуры – пшени-
цы - выращивают краснооктябрь-
цы овес и  травы на корм скоту.      

Встречавший нас в поле  агроном  
В. С. Байструков   не просто зна-
ет, а словно чувствует, когда лучше 
влагу закрывать, бороновать, се-
ять, чтобы создать лучшие условия 
для прорастания и созревания бу-
дущего урожая.  Однако нынче  в 
прогнозах  на урожай осторожни-
чает. 

- Влаги в почве мало, снег был 
рыхлый, неплотный, и вода бы-
стро исчезла. Для всходов-то запа-
сов хватит, а вот  дальше  как сло-
жится погода,  неизвестно, - отме-
чает Виктор Степанович. – Учиты-
вая  опыт прошлых лет, стараемся  
провести сев в сжатые сроки. 

  Дорог не то что день -  каждый 
час. Чтобы  отсеяться  как можно 
быстрее,  механизаторы работают 
в две смены.  К тому же техникой  
хозяйство небогато:  задействова-
но всего четыре «Кировца» с на-

весными  почвообрабатывающими 
агрегатами и сеялками и один со-
временный трактор «Джон-Дир» с 
посевным комплексом. 

 Механизаторы с поставленной 

задачей справляются мастерски. С 
каждым проходом агрегата добав-
ляется засеянный клин. 

 - В срок закончим,  быстро и ка-
чественно, -  лаконично комменти-
рует слова агронома лидер хозяй-
ства  Е. А. Попов, пока бункеры се-
ялки  заправлялись  зерном. 
Не успел отъехать один посев-

ной комплекс, за очередной парти-
ей семян прибыл другой. Восполь-
зовавшись короткой паузой в рабо-
те, подхожу с расспросами к  А. В. 
Румянцеву, который едва успел вы-
прыгнуть из кабины. 

- Как  нынче посевная? – спраши-
ваю у Алексея Владимировича.   

- Да, уже идёт засуха, дождя 
срочно надо, - говорит он. – Было 
бы у нас  с  техникой современной  
проще, вмиг бы справились, а так 
тяжеловато приходится. Работа-
ем круглосуточно, но я даже  боль-
ше люблю в ночь выходить.  И мне 
легче, и техника лучше идёт,  не то, 
что в зной. Я к  такому ритму  уже 
привык.   
У А. В. Румянцева по счёту эта по-

севная -  восемнадцатая. Один  из 
лучших работников не только  хо-
зяйства, но и района, он  ежегодно 
«выдаёт» отличные показатели  по 
итогам  сельскохозяйственного года.    

…Прошло несколько минут, и у 
места стоянки никого не осталось, 
К-700 двинулся  дальше,  а грузо-
вик - на  зерноток за семенами. И 
только густая пыль клубилась за 
агрегатами.   
На поле, где мы находились, ра-

ботало четыре  комплекса. Им 
предстояло засеять  2500 гектаров 
овса.  В нескольких  километрах от 
него на  пшеничном поле трудится  
«Джон-Дир». 

- На сегодня мы  половину плана 
уже сделали. Порядка тысячи гек-
таров посеяли  пшеницы,  немного 
однолетних трав, овёс через пару 

дней  завершим.  До конца месяца 
полностью освоим зерновой клин, 
- рассказывает В. С. Байструков. – 
Но это ещё не всё.   Для животно-
водства в июне  будем сеять травы 
на зелёный конвейер, а в июле  - 
рапс. Так что бурёнки наши  будут 
в достатке обеспечены  кормами.  
За сутки один комплекс засевает 

290 гектаров. Но, как говорит Вик-
тор Степанович, не везде  такая 
норма выработки.  Здесь поля ров-
ные, а вот в стороне Сидоровки  
выработка уменьшится   гектаров 
на  сто  из-за неровностей и окол-
ков.       

…Тракторы  двигались по полю  
не по кругу, как в других хозяй-
ствах,  а «загонами»:  проехав в 
одну сторону, разворачиваются и 
едут в обратном направлении. На 
каждом агрегате   помимо меха-
низатора есть помощник, который 
следит за работой сеялки. Ему-то и 
достаётся  больше всего.  Букваль-
но через несколько проходов это-
го человека не узнать: пыль, сме-
шанная с потом,  словно впитыва-
ется в его лицо. Умыться и передо-
хнуть можно будет только в пере-
рывы перед обедом и ужином, ко-
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торые земледельцам привозят пря-
мо в поле.  Кормят вкусно и сыт-
но. Одно удовольствие  похлебать 
на свежем воздухе горячий суп  и 
съесть чего-нибудь мясного.  
Беседуя с агрономом, Б. К. Коро-

лёв  отметил  организованность и 
слаженность хода  полевых работ. 

-  Нынче и технику быстро под-
готовили, и сев начали вовремя, - 
говорит  Борис Константинович. –  
И, надо сказать,  работа идёт опе-
ративно, без всяких заминок. Ма-
шины   успевают подвезти зерно, 
сеялки не простаивают. На поле 
даже дежурит сварочный аппарат 
на случай поломки.  

- А ещё мы в этом году  использу-
ем минеральные удобрения, чего 
не делали в  последние два года, 
-  добавил  Виктор Степанович. – 
Думаю, должно всё нарасти, мы 
для этого прилагаем все усилия. 
У нас и разговоры-то только  о 
посевной. Недаром же говорят, 
что жизнь на хлебном зёрнышке 
стоит.  Ещё бы погода под нас под-
страивалась, чтобы и дождь, и теп-
ло вовремя были...             

                                                              
Ольга АФОНИНА.

Хоккеисты  официально заверши-
ли зимний  сезон. В мае  в Ново-
сибирске на сцене кинотеатра име-
ни Маяковского  состоялось подве-
дение итогов, где собрались юные  
спортсмены со всех уголков нашей 
области. Лучшие игроки получали 
свои заслуженные награды.  
Медали, кубок и памятные по-
дарки в торжественной обстанов-
ке получали  и колыванские ребя-
та, воспитанники Дома детского 
творчества. Этот сезон  для млад-
шего состава  хоккейного клу-
ба «Колывань»  был успешным: 
команда неоднократно занима-
ла  призовые места. Как говорят 
родители, заслуга в этом не толь-
ко их детей, а в большей степени 
тренера.
Фанатик своего дела, В. В. Тюфя-
ков - требовательный  и справедли-
вый руководитель. Он  воспитал не 
один состав хоккеистов, среди его 
воспитанников - мастера спорта, 
играющие уже профессионально. 
Как говорит Владимир Владими-
рович, подросла  достойная сме-
на  старшим, которая играет с хо-
рошими навыками.   
Готовиться к ледовым состязани-
ям  дети начали сразу после лет-
них каникул:  два раза в неделю 
ездили на  искусственный лёд  в 

Чик, а  спустя два месяца  нача-
лись ежедневные тренировки на 
колыванской хоккейной коробке.  
В конце ноября состоялось от-
крытие сезона. Турнир проходил в 
Колывани, в нём  приняли участие  
пять команд, наша заняла второе 
место. 
После этого товарищеские встре-
чи проходили одна за другой.  В 
декабре началось первенство г. 
Новосибирска по хоккею с шай-
бой, в котором  участвовало 12 ко-
манд, и колыванцы  попали в фи-
нал. В январе они заняли  первое  
место  в рождественском турнире. 
В конце этого же месяца  в тече-
ние трёх дней проходили област-
ные соревнования на приз клуба 
«Золотая шайба».  Несмотря на 
то, что  игроки  команды «Колы-
вань» были  на год младше дру-
гих спортсменов, им удалось вой-
ти в тройку призёров. А в марте  в 
открытом  первенстве  Алтайско-
го края наши  ребята заняли  вто-
рое место.      
За четыре месяца прошло боль-
ше тридцати различных  матчей, 
и практически все они заканчива-
лись  победами. Зимний сезон  хок-
кеисты завершили 20 марта, в ходе  
финальных игр   открытого первен-
ства г. Новосибирска колыванцы 

стали в нём  абсолютными чемпио-
нами в своей подгруппе.
- Наши тренировки  и труды не 
прошли зря: создан хороший, сы-
гранный, а самое главное - друж-
ный коллектив, - сказал В. В. Тю-
фяков. - Я хочу поблагодарить  
всех игроков  за то, что они посе-
щали тренировки и бились до по-
бедного конца изо всех сил, не жа-
лея себя.  Надеюсь на дальнейший 
рост их спортивного мастерства.  
Среди игроков отмечены силь-
нейшие, среди них - Алексей Ва-
сильев, Владимир Кузнецов и  Бог-
дан Веденцов, получивший ещё и 
областную награду  как лучший 
защитник  сезона.  
Чтобы   поддерживать  хоро-
шую физическую форму, маль-
чишки тренируются и сейчас: бег, 
упражнения на выносливость и 
игры, в которых  тоже нужны точ-
ные подачи, меткость  и  быстрая 
реакция.   
 …Удачно нынче сыграли  и  стар-
шие воспитанники Тюфякова. 
Взрослая хоккейная команда «Ко-
лывань» заняла первое место в зим-
них  сельских играх.   Достойно за-
щищали честь района  И. Климен-
ко, Е. Новиков, Д. Ветров, В. Тюфя-
ков (младший), П. Кузнецов, А. Хо-
мылев. 

Кажется, только вчера механизаторы проверяли технику, делали пробные 
выезды, а сегодня  посевной конвейер  уже работает на полную мощь. 


